
台北市立士林高級商業職業學校學生家長會 

104學年度第 2次常務委員會會議紀錄 

 

時    間：105年 1月 7日（星期四）下午 17時 30分整 
地    點：家長會辦公室 
主    席：盧會長炆靇                 紀錄：謝耀瑩秘書 
出席人員︰應到委員 9人，實到人數 9人 (如簽到表) 

 
一、 主席宣佈開會： 

本次會議應出席人數 9員，實際出席人數 9員，已達法定之開會人

數，主席宣佈會議正式開始。 

二、 確定會議程序： 
決議：通過。 

三、 確認 104學年度第一次常務委員會議紀錄： 

決議：經 104學年度常務委員審議、決議通過。 

四、 會務報告： 

會長:  

一. 1月 15日將舉辦歲末餐會，慰勞志工 1年來的辛苦，邀請各位

副會長和常委一起來參加，也非常感謝旻樺常委捐贈 40份禮品

給學校各處室主任及志工。 

二.未來高中職的升學制度和 12年國教，因無良善的配套和獎懲機

制，極有可能影響到教育的品質及學生素養。 

三.其餘有關的會務請各位自行參考行事曆。(詳附件) 

決議：經 104學年度常務委員審議、決議通過。 

五、 提案討論： 

顏士雄副會長:已畢業的學長姐和已卸職的指導老師，對於現在的

社團學弟妹干涉過大影響學弟妹的自主學習和創意發揮，甚至回學

校參與社團活動。 

會長: 學生在校學習活動應遵從社團社團老師指導，而非依循校外

社會人士的命令，為維護在校學生的學習權力，進而擬定出相關的

規定辦法，請各位常委參考。 

決議：經 104學年度常務委員審議、決議交付委員會審核通過。 

六、 臨時動議：無 

七、 散會 


